

Danksagung

Richterswil, im Februar 2016

In Liebe und Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von

Albert van der Meer

Wir danken ganz herzlich allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und für die vielen Zeichen der Verbundenheit.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Ronald Herbig Weil für den eindrücklich gestalteten Abschiedsgottesdienst.
- Herrn Andreas Zwingli für das schöne Orgelspiel.
- Herrn Markus Indermaur von der privaten Spitex Casa Cura für die fürsorgliche Betreuung.
- dem Personal im Pflegeheim Roswitha in Pfäffikon (SZ) für die liebevolle Pflege.
- für die zahlreichen persönlichen Briefe, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilien